

Bundescloud

## PVSplus steht bereit

**[09.07.2020] Mit PVSplus können Behörden über die Bundescloud Schulungssysteme gemäß ihrer Bedarfe bestellen und nutzen. Vollautomatisiert erhalten sie ein komplettes SAP-System mit In-Memory-Datenbank samt zugehöriger Schulungsdaten.**

Das System PVSplus steht jetzt in der Bundescloud zur Verfügung. Wie das Informationstechnikzentrum Bund (ITZBund) mitteilt, können die angebundene Behörden damit anhand ihrer Bedarfe eigenständig Schulungssysteme bestellen und nutzen. Sie erhalten ein komplettes SAP-System mit In-Memory-Datenbank, das ihnen vollautomatisiert samt zugehöriger Schulungsdaten über die Bundescloud zur Verfügung gestellt wird. Die Bereitstellung von Schulungssystemen für alle Bundesbehörden, die am Programm Dienstekonsolidierung teilnehmen, ist laut ITZBund eine der großen Herausforderungen im Umfeld der Personalverwaltungssysteme des Bundes (PVS Bund). Es werde von mehreren hundert Schulungsmaßnahmen ausgegangen, die behördenspezifisch geplant und durchgeführt werden müssen. Dank der Skalierungsmöglichkeiten der Bundescloud könne dieser Bedarf ideal gedeckt werden.

(ve)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, SAP, Bundescloud, Dienstekonsolidierung, ITZBund, PVS Bund, PVSplus